



ASPRONAGA
Servicio de Ocio



Este documento sigue la normativa europea para redactar información fácil de leer y comprender elaborada por Inclusion Europe.

Proceso de empoderamiento

Somos personas, somos comunidad.
Las personas y sus entornos.

Código.

OCI01.

Tipo.

Esencial.

Propietario.

Iago Menduïña.

Edición.

Edición 1. Enero 2018.

Entradas.

Persona con discapacidad no empoderada.

Entornos no empoderados.

Alianzas con colectivos en riesgo de exclusión.

Alianzas con recursos comunitarios.

Propuesta de ocio trimestral.

Salidas.

Personas con discapacidad con identidad individual desarrollada.

Personas con discapacidad que deciden el desarrollo de las acciones de ocio en las que participan.

Acciones de información y sensibilización dirigidas a personal de recursos comunitarios

Comunicación de las acciones del Servicio de Ocio en lectura fácil y con pictografía



La información de las acciones del Servicio de Ocio es dirigida a cada persona

Misión.

Apoyamos a las personas en el desarrollo de sus capacidades para acceder a los entornos y participar en igualdad de condiciones aportando valor.

También apoyamos a los entornos en el desarrollo de sus capacidades para ser accesibles y facilitar la relación de las personas que en él participan y conviven.

El proceso de empoderamiento trabaja el ejercicio de los derechos

-)] Derecho a vivir de forma independiente y a ser incluido en la comunidad.
-)] Derecho a la movilidad personal.
-)] Derecho a la libertad de expresión y de opinión.
-)] Derecho de acceso a la información.
-)] Derecho a participar en la vida cultural, las actividades recreativas, el esparcimiento y el deporte.

Con el proceso de empoderamiento desarrollamos las capacidades de las personas para participar en su entorno.

Capacidades que aportan valor al entorno.

Capacidades que facilitan a las personas el acceso a los entornos.

Con el proceso de empoderamiento desarrollamos las capacidades de los entornos

para ser accesibles a todas las personas.

Capacidades para la comunicación que facilitan el acceso.

Capacidades para la relación que unen a las personas.

Las personas toman el poder y reconstruyen su realidad.



Nuestros objetivos son.

1. Desarrollar la identidad individual de las personas con discapacidad.
2. Contribuir al desarrollo de la autodeterminación personal.
3. Contribuir a la mejora de los entornos comunitarios.

Metodología.

Para conseguir estos objetivos debemos utilizar 1 metodología colaborativa e implicar a los agentes sociales.

La diferencia es 1 valor que enriquece a los entornos.

La iniciativa y proyectos de las personas diferentes están presentes en todo el proceso.

La corresponsabilidad en la acción comunitaria pone en valor las capacidades de todas las personas.

El diseño universal y la accesibilidad son 1 oportunidad para fortalecer a los entornos.

Todo el proceso es orientado por el equipo técnico del Servicio de Ocio.

Compromisos.

Las personas con discapacidad participan en grupos de trabajo.

Facilitamos las prácticas de alumnado con discapacidad en el Servicio de Ocio.

Todas las personas apoyan en el empoderamiento de otras personas y en el empoderamiento de los entornos.



ASPRONAGA
Servicio de Ocio



Compromisos con el Quinto Plan Estratégico de PI España.

Hay 1 liderazgo diverso en el Club Finisterre.
Las personas con discapacidad tienen acceso a los órganos de gobierno e influyen en la toma de decisiones.

Apoyamos grupos de trabajo de personas con discapacidad que se auto representan.
Tienen canales de reivindicación propios y estables.

Las personas con discapacidad eligen a sus propios representantes.

Facilitamos el acceso de las personas con discapacidad intelectual a la sociedad digital y a las nuevas tecnologías.

Velamos por la accesibilidad de los entornos comunitarios para que sean espacios accesibles y que las personas no tengan que abandonarlos.

Estructuramos charlas de sensibilización ofrecidas por personas con discapacidad.

Participamos en campañas con otras entidades.

Sensibilizamos sobre accesibilidad cognitiva a otros agentes.

Hacemos incidencia política y social con la accesibilidad cognitiva.

Establecemos alianzas con otras causas sociales de colectivos en riesgo de exclusión.

Todos los documentos importantes del Servicio de ocio están redactados en Lectura Fácil.

C.I.F.: G-15028855 - Entidad sin ánimo de lucro y de utilidad pública.

FADEMGA





Participamos en la elaboración del Código Ético de Aspronaga.

Compromisos con la Estrategia Gallega sobre la Discapacidad.

Divulgamos el sistema pictográfico de signos.

Impulsamos el desarrollo del sistema de lectura fácil.

Mejoramos la señalización del Servicio de Ocio con pictogramas y paneles informativos de Lectura Fácil.

Apoyamos la adaptación cognitiva en recursos comunitarios.

Favorecemos el uso de las tecnologías de la información y de la comunicación.

Desarrollamos acciones formativas sobre accesibilidad.

Colaboramos en acciones de prueba de los textos elaboradas en lectura fácil por parte del grupo de autogestores de Aspronaga.

Desarrollamos acciones de información y sensibilización dirigidas a personal de recursos comunitarios.

Fomentamos el voluntariado social entre las personas con discapacidad.

Impulsamos canales y formatos de información accesibles que permiten la participación de las personas con discapacidad en la creación y funcionamiento de los recursos para su atención.

Presencia de personas con discapacidad



ASPRONAGA
Servicio de Ocio



en los órganos de toma de decisiones del Servicio de Ocio.

Implantamos canales de comunicación accesibles para la participación en la toma de decisiones.

C.I.F.: G-15028855 - Entidad sin ánimo de lucro y de utilidad pública.

